
AGO CMJ 18/04 

1. Primeira chamada feita as dezoito horas e trinta minutos, não havendo quórum. 

2. Segunda chamada feita as dezenove horas, constatando quórum iniciou-se a reunião. 

Não estando o primeiro secretário; Breno Mesquita, presente por motivos de saúde na família 

a primeira secretária foi então ocupada pelo segundo secretário; Rodrigo Lima. Afim de 

completar a mesa diretora foi convidado o conselheiro Gustavo Prado a ocupar a segunda 

secretária. 

3. Dando início a reunião o presidente do conselho, Leonardo Barbosa Delfino chama a 

leitura a ATA da reunião anterior. Chamada a aprovação dos pares a ATA é aprovada 

sem ressalvas.  

4. Chamado o próximo item da Pauta; Preenchimento das vacâncias.  

 

Se apresentaram para preencher as cadeiras; 

a- Pedro Henrique Costa Cavalcante representando Grêmio estudantil “João Octavio dos 

Santos”, para a cadeira de “Jovens Secundaristas”. 

b-  Bianca Rodrigues de Souza representando a instituição Ecofaxina, para a cadeira titular 

de “Jovens Ambientalistas”. 

c-  Luiz Antônio Rosa representando a Athletica da FATEC, para a vaga de Jovens 

Esportistas. 

 

Todos tiveram documentações apresentadas e conferidas dentro dos termos do 

estatuto e a mesa seguiu com os nomes para a votação dos pares, sendo todos 

aprovados unanimemente.  

 

5. Formação das Comissões Temáticas.  

 

Foi chamado entre os conselheiros qual dentre os pares gostaria de ocupar lugares de 

coordenador nas comissões temáticas do Conselho Municipal da Juventude. 

Apresentados os candidatos e não havendo outros a concorrer cada vaga de 

coordenador foi ocupada por aclamação. Os pares então se dispuseram nas comissões 

de suas escolhas, completando os demais quadros das comissões, ficando assim 

dispostos os conselheiros; 

*Comissão Jurídica – Coordenador Fábio Gomes 

* Comissão de Planejamento – Coordenador Arthur Ryber 

* Comissão de Arte – Coordenador Breno Mesquita 

* Finanças – Coordenador Rafael de Paula  

*Empreendedorismo – Lucas Oliveira 

*Comunicação – Coordenador Bruno Nunes  

*Integração – Coordenador Matheus Misturi  

*Conselho Itinerante – Coordenadora Aline Cabral 

 



6. Informes e assuntos gerais. 

 

6.1  Foi trazida pela mesa diretora a proposta de solicitar novamente para as secretarias do 

governo; informar ao conselho os projetos que estão sendo realizados que tem como objetivo 

a juventude, ou projetos que não tenham a juventude como foco, mas que indiretamente 

podem se beneficiar os jovens residentes em Santos. Sendo debatido e aprovado pelos demais 

conselheiros. 

- Também foi sugerido convidar a cada AGO uma secretaria para apresentar um desses projetos 

de maior interesse do conselho e falar mais sobre ele. 

- Deixar disponível a nível de consulta uma planilha onde estejam todos esses projetos que 

estão sendo realizados pelo governo, assim como projetos realizados pelas instituições que 

ocupam cadeiras no conselho 

- Houve apresentação do projeto que está sendo criado em parceria com CIEE / COJUV e 

Sebrae, chamado “Preparando para o Futuro”, através da articulação do CMJ, onde jovens em 

situação de vulnerabilidade terão 50 vagas gratuitas para formação pessoal e profissional e 

terão prioridade na indicação para vagas de trabalho. O primeiro passo do projeto será atender 

jovens que habitam as palafitas na cidade e contará com a ajuda do projeto Arte no Dique. Em 

seguida a ideia é ampliar para jovens em vulnerabilidade em qualquer região da cidade. 

A seguir houve a manifestação dos pares nos seguintes seguimentos; 

- Representantes da FATEC / ETEC solicitaram que assim que possível o projeto também dê 

essas oportunidades para suas instituições. 

- Foi sugerido também que o projeto atenda jovens em programas da CODESO. 

- Por sugestão do representante da Secretaria de Portos e Emprego de Santos, ficaram de 

marcar uma reunião com representantes da mesma para aperfeiçoar projetos que visam 

empregabilidade. 

- Foi discutida a possibilidade de uma parceria com o projeto da ACS Jovem chamado “Jovem 

Oportunidades” com a COJUV através de articulação do CMJ. 

- Também foi falado sobre a possibilidade de ao mapear locais de maior necessidade, solicitar a 

ida da VAN do Sebrae de capacitação no local. 

- Buscar facilitar o acesso dos jovens que poderão receber capacitação, à internet, transporte e 

alimentação, tendo em vista que esses muitas vezes são impeditivos para estudar. 

 

7 . Os conselheiros conjuntamente se manifestaram em repudio aos recentes ataques 

ocorridos em escolas e prestaram seus respeitos as vítimas; Seguindo o assunto e visando 

entender o cenário atual dos jovens estudantes de Santos os conselheiros solicitaram para a 

mesa o agendamento com representantes das Secretarias de Educação e segurança publica de 

Santos para que fosse apresentado aos conselheiros os projetos e medidas adotadas pelo 

poder publico afim de mitigar e evitar que tragédias semelhantes ocorram em Santos. 

Proposta recebida e acolhida pela mesa para dar prosseguimento.  



8 . Sem mais a tratar a reunião foi encerrada as vinte e uma horas e quarenta e três minutos.    

 

 

 

 

 


